

はばたき

橋北小学校
学校だより
No.6
H30. 5. 10

大型連休もあっという間に終わり、子どもたちも普段の生活のリズムを取り戻してきました。連休明けにあいさつをかわした子どもたちの中には、早く学校に来たかったという子もいました。なお、今週は家庭訪問で保護者の皆様には大変ご協力いただいております。明日までよろしくお願いいたします。

さて、連休明けのこの時期は、子どもたちは少しずつ緊張もほぐれ、新しい環境に慣れてくるころです。日々の生活の中で、勉強や友だち、遊びのことなど、自分の思うようにいかないことが出てきたり、増えてきたりすることがあるかもしれません。また、はりきっていた気持ちが何かでつまずいて沈んでしまったり、イライラした気持ちから心ない言葉で相手を傷つけてしまったりすることなどもあるかもしれません。

このような状況になったとき、どうやってそれを解決していくのか、自分の中でどのように折り合いをつけるのか、解決の方法や折り合いのつけ方を学ぶことも生きていくうえではとても大事なスキルです。このスキルを身につけていくためには、いろいろな体験をすることや体験の中でたくさんの人と出会うことが大切だと考えています。

一つひとつの体験を通して、子どもたちはがんばる力や我慢する力、人に感謝する気持ちなど多くの生きる力を身につけたり、思いどおりにならなかったことを乗り越えたりしながら次第に成長していくものです。そう考えると、日常の中で起こってくるさまざまな問題や壁にぶつかることは、子どもたちの成長に欠かせないものだと思います。

いろいろなことに少し慣れてきたこの時期は、おうちのほうでもお子さんの小さな変化にも注意していただければと思います。もしお子さんに心配な言動が見られた場合は、よいところを認めながら、必要なアドバイス等をよろしくお願いいたします。

おうちのほうでご心配なことがございましたら、担任または学校までいつでもご連絡ください。

◆安全な自転車走行を！ —地域よりご心配の声をいただきました—

- ① コンビニでアイスクャンディを買って食べる子どもたちの中に、食べ終わったバーを口にくわえたまま自転車で走行している子どもたちがいるそうです。
万が一転倒すればバーがのどに突き刺さるなどの事故につながる可能性もありますので大変危険です。(東新町ローソン北側道路)
- ② 橋北子ども園近くの交差点を渡ろうとする子どもたちの中には、信号が変わらないうちに横断しようとスピードをあげて走行しているそうです。特に、15:30~17:00の時間帯であるデイサービスの送迎やこども園の迎えなどで車の往来が多いときは、危険を感じてみえるそうです。

自転車の事故は市内でも増えていますので、他の場所においても十分注意してください。上記のことにつきましては、子どもたちに指導いたしました。が、おうちの方でもくれぐれも気をつけるようお話しください。



◆卒業式における卒業生の服装等について

近年、市内では卒業生の服装等が華美になる傾向があるため、教育委員会の指導の下、卒業式での卒業生の服装等について、昨年度、保護者の皆様に卒業生の服装等につきまして文書を配付させていただきました。

今年度につきましても、以下にごございます教育委員会からの文書に基づいて卒業式を挙行いたしますので、どうかご理解・ご協力をお願いいたします。



【四日市市教育委員会より】

平成30年5月10日

保護者 様

四日市市教育委員会

卒業式における卒業生の服装等について

新緑の候、日頃は本校の教育にご支援ご協力いただきましてありがとうございます。

みだしのことにつきましては、近年、華美になる傾向が全市的にあり、保護者のみなさまや参列いただいた来賓や地域の方から、様々な心配の声をいただいております。

また、卒業式は、小学校6年間の教育課程をすべて修了したことを認め、中学校でのさらなる飛躍を願うとともに、子どもたちの6年間の学びや成長の姿を披露する最後の授業であると考えております。

つきましては、厳粛な雰囲気の中、参列者全員で祝福し、ぬくもりと感動がある卒業式を挙行するにあたり、下記のとおり、保護者のみなさまのご理解とご協力をよろしく願います。

記

- ① 「卒業式は最後の授業である」という趣旨をご理解いただき、お子さまの服装については、式にふさわしい服装で臨むようご配慮をお願いします。
- ② 羽織・袴等の着慣れない服装は、着崩れをしたり、トイレに行ったりした後、お子さまが自分自身で直せないといった問題や、早朝からの準備で体調を崩し、式の最中に不調を訴える等の健康面での問題も見受けられました。式当日、お子さまが困惑したり、体調不良を訴えたりすることがないようにご配慮をお願いします。
- ③ お子さまに華美な装飾やヘヤメイク、化粧やネイル等を施すことについては、卒業式の趣旨にそぐわないことから、差し控えていただきますようお願いいたします。